

2015-09-30

Boletín Relaciones Internacionales: Junio 2013

Guarín, Margarita

<http://rpsico.mdp.edu.ar/handle/123456789/357>

Descargado de RPsico, Repositorio de Psicología. Facultad de Psicología - Universidad Nacional de Mar del Plata. Inni



Boletín Relaciones Internacionales Facultad de Psicología UNMDP

**JUNIO
2013**

En este número:

Convocatorias de
interés

Taller de
Evaluación
PMM (Programa
de Movilidad
Mercosur)

Resultados Becas
BAYLAT

Elaborado por:

Lic. Margarita Guarín
Asistente Relaciones
Internacionales
Fac. Psicología
UNMDP
mar.guarin@gmail.com

Programa PROFITE

PROGRAMA DE BECAS PARA LA FINALIZACIÓN DE TESIS DE POSGRADO PARA
DOCENTES DE UNIVERSIDADES NACIONALES

El Programa de Becas para la finalización de Tesis de posgrado para docentes de Universidades Nacionales (PROFITE) otorgará becas de terminación de tesis de maestría y de doctorado, a docentes de Universidades Nacionales que estén en etapa de elaboración y/o escritura de tesis.

Son destinatarios del Programa los docentes de Universidades Nacionales, inscriptos en una carrera de maestría o doctorado con reconocimiento oficial del Ministerio de Educación de la Nación que estén en etapa de elaboración y/o escritura de tesis.

El monto de la beca será de dieciocho mil pesos entregado en seis cuotas consecutivas de tres mil pesos cada una.

Requisitos:

- Ser argentino nativo o por opción y no superar los sesenta años de edad a la fecha de cierre de la Convocatoria.
- Ser docente regular, interino u ordinario (según definición de la Universidad o Instituto Universitario al cual pertenece el docente) en una Universidad Nacional y/o Provincial y/o Instituto Universitario Nacional de la República Argentina.
- Estar inscripto en una carrera de posgrado acreditada, con reconocimiento oficial otorgado por este Ministerio.
- Tener designado un director de tesis.
- Presentar la solicitud junto con toda la documentación exigida por el Programa en el plazo fijado en la respectiva convocatoria.

Queda excluido de la posibilidad de obtención del beneficio el postulante que se encontrare en alguna de las siguientes situaciones:

- Haya finalizado una carrera de posgrado de maestría o doctorado.
- Haya tenido becas de posgrado de organismos oficiales por períodos acumulados que superen los dos años en el caso de maestrías y los tres años en el caso de doctorados.
- Esté incorporado a los Programas DOCTORAR y/o DOCTOR@R Ingeniería.
- Adeude créditos, trabajos finales de seminarios, materias o idiomas de los respectivos posgrados.
- Haya obtenido otro beneficio de carácter similar.
- No cumpla con las demás condiciones establecidas en las Bases y Condiciones del Programa.

Para mayor información: profite@me.gov.ar y
<http://portales.educacion.gov.ar/spu/profite/>



“El apoyo comprende un fondo de hasta 7,500 euros para proyectos tanto a nivel educacional/formación como en investigación o en emprendimiento para el campo de la ciencia y la tecnología.”



“Los temas de los proyectos deben atravesar al menos dos áreas de interés para las Open Society Foundations. Entre ellas se encuentran los derechos humanos, la transparencia del gobierno, el acceso a la información y a la justicia, la promoción de la sociedad civil y la inclusión social”

Fondo Ernest Solvay

La **Fundación Roi Badouin** tiene abierta la convocatoria para el *Fondo Ernest Solvay* cuyo objetivo es promover el desarrollo científico, tanto en Bélgica como en el extranjero. La fecha de cierre es el **30 de octubre de 2013**.

El apoyo comprende un fondo de hasta 7,500 euros para proyectos tanto a nivel educacional/formación como en investigación o en emprendimiento para el campo de la ciencia y la tecnología.

Para ser admitidos, los solicitantes deberán ser individuos u organizaciones con un proyecto no comercial que contribuya a la promoción, el desarrollo y al progreso de las ciencias y la tecnología.

Para inscribirse, los participantes deben completar el formulario disponible online.

Para consultas sobre la postulación, escribir a proj@kbs-frb.be

Para mayor información visitar: <http://www.kbs-frb.be/calls.aspx?langtype=1033>

Programa de Fellowships – Open Society Foundation

Open Society Foundations tiene abierta la convocatoria al *Programa de Fellowships*, cuyo objetivo es enriquecer la comprensión pública de los problemas de los retos fundamentales sociedad abierta. La fecha de cierre es el **1 de agosto de 2013**.

El proyecto del fellow podría identificar un problema que no haya sido previamente reconocido, desarrollar nuevas políticas para hacer frente a problemas familiares, u ofrecer una nueva estrategia de promoción de resolución de problemas. Los temas de los proyectos deben atravesar al menos dos áreas de interés para las Open Society Foundations. Entre ellas se encuentran los derechos humanos, la transparencia del gobierno, el acceso a la información y a la justicia, la promoción de la sociedad civil y la inclusión social. Se requiere dominio de inglés.

Los fellows podrán producir una variedad de productos de trabajo, incluidas las publicaciones, como libros, informes, o blogs, proyectos público-educativos innovadores, o el lanzamiento de nuevas campañas u organizaciones. También pueden participar en actividades como organización de mesas redondas de discusión, viajes a conferencias, participar en los debates políticos, y promover sus ideas en lugares públicos.

Criterio de selección

La comunidad Open Society acepta propuestas de todas partes del mundo. Los solicitantes deben poseer un profundo conocimiento de su tema elegido y un historial de logros profesionales. Fellows actuales y anteriores han incluido periodistas, activistas, académicos y profesionales en una variedad de campos. Se requiere dominio de inglés.

No se considerarán matrículas de estudio para grado o posgrado.

Los solicitantes que no están seguros si el tema que encaja dentro de las áreas de enfoque están invitados a presentar una breve carta de intención, acompañada de un currículum vitae, antes de continuar con el proceso de solicitud en línea. Esa carta de solicitud debe ser dirigida a OSFellows@opensocietyfoundations.org

Los fellows de tiempo completo recibirán un estipendio de 80,000 o 100,000 dólares estadounidenses, dependiendo de la experiencia laboral, la antigüedad, e ingresos corrientes. Los estipendios serán prorrateados para los fellows de tiempo parcial.

Además del estipendio, los fellows recibirán un presupuesto para el proyecto. Este presupuesto puede incluir gastos tales como viajes (incluyendo pasaje aéreo y hotel), gastos de visado, asistencia en la investigación a tiempo parcial, los honorarios de conferencias y seguro de salud. No se incluirán costos operativos o programático, como los empleados e infraestructura. El propósito de la beca es apoyar a los becarios individuales, por lo que el programa sólo cubre gastos individuales. El proceso de aplicación se realiza online.

Para mayor información: <http://www.opensocietyfoundations.org/grants/open-society-fellowship>

Convocatoria para Portafolio de Experiencias sobre Participación y Liderazgo Estudiantil



La **Organización de los Estados Americanos** tiene abierta la convocatoria para el *Programa Interamericano sobre Educación en Valores y Prácticas Democráticas*, cuyo objetivo principal es realizar un portafolio virtual de experiencias sobre Participación y Liderazgo en el nivel estudiantil. La fecha de cierre es el **30 de junio de 2013**.

El Programa se propone construir una comunidad de práctica que involucre a individuos e instituciones en un diálogo que propicie un intercambio de experiencias que contribuya a enriquecer la implementación de políticas, programas e iniciativas en Estados Miembros de la OEA. Todas las experiencias recibidas que cumplan con los criterios de selección establecidos serán subidas en la plataforma "[Share & Connect](#)".

La convocatoria está dirigida a instituciones gubernamentales a nivel local y nacional, instituciones educativas públicas y privadas de nivel primario y secundario, organizaciones de la sociedad civil, asociaciones de estudiantes, entre otras instituciones. Los requisitos de los participantes son:

- estar con constituidas legalmente en al menos uno de los Estados Miembros de la OEA
- presentar dos años de experiencia
- La experiencia presentada debe estar enmarcada en el tema "*Participación y liderazgo de los estudiantes en escuelas e instituciones educativas*"; y Presentar el Formulario de Inscripción completo en su totalidad durante el periodo de la convocatoria

El Formulario de inscripción se encuentra disponible online y debe ser enviado a education@oas.org

Para más información visitar: <http://www.raci.org.ar/convocatorias/convocatoria-para-portafolio-de-experiencias-sobre-participacion-y-liderazgo-estudiantil/>

Universidad de Pompeu Fabra de Barcelona

Programa de Fellowships UPF para investigadores Posdoctorales

La **Universidad de Pompeu Fabra de Barcelona**, España (UPF) tiene abierto el *Programa de Fellowships UPF Fellow* cuyo objetivo es ofrecer oportunidades de desarrollo profesional a destacados investigadores postdoctorales de cualquier nacionalidad. La fecha de cierre es el **1º de julio de 2013**.

El programa tiene como objetivo atraer investigadores de cualquier parte del mundo a una carrera en Europa. Ofreciendo un total de 24 becas internacionales. Los candidatos serán reclutados por dos llamadas separadas para aplicaciones y un proceso de selección por concurso. En la primer llamada se ofrecerán 12 posiciones en los diferentes campos de investigación. El número final de candidatos seleccionados dependerán de la calidad de las solicitudes recibidas.

La elegibilidad se determina utilizando la información proporcionada en la solicitud a través de la aplicación web y la entrega de la siguiente documentación:

"El programa tiene como objetivo atraer investigadores de cualquier parte del mundo a una carrera en Europa. Ofreciendo un total de 24 becas internacionales".

“La beca se otorga por un período de 3 años.”.

- CV del participante
- una declaración de intereses de investigación y planes de estudio para el período en el UPFellow
- nombres de los tres expertos que están dispuestos a servir como referencia para el solicitante
- una indicación del panel que despierte interés del solicitante
- Los participantes deben contar con un doctorado

La beca se otorga por un período de 3 años. Los elegidos recibirán un contrato de tres años con un sueldo bruto anual de 47,300 euros más los gastos de la Seguridad Social. Además los candidatos seleccionados recibirán:

- Gastos de viaje: 800 euros por año
- Contribución a los gastos de investigación: 3.000 euros por año
- Otros beneficios económicos: UPF tiene acuerdos con varios proveedores de productos de consumo y salud, ocio, deportes, viajes y servicios que ofrecen a los empleados una amplia gama de beneficios que también estará disponible para los becarios.

Para mayor información visitar: <http://www.upf.edu/upfellows/calldoc/crida2013.pdf>



“El PMM movilizó un total de 176 estudiantes de toda la región”



Taller de Evaluación del PMM

Programa de Movilidad Mercosur

En el marco del Programa de Movilidad Mercosur del cual participó nuestra Facultad, se realizó el Taller de Evaluación de la experiencia piloto durante los días 13 al 17 de mayo en la ciudad de Florianópolis Brasil.

En dicho taller participaron representantes académicos, institucionales y estudiantes de las distintas universidades que estuvieron involucrados en el desarrollo de esta experiencia.

El programa de Movilidad Mercosur integro, entre otros objetivos, el estímulo a la movilidad de estudiantes de grado, la conformación de un espacio educativo común y el estímulo a la formación de una identidad y conciencia de ciudadanía regional con un sentido de pertenencia a la región.

Como resultado participaron 57 universidades del Mercosur (43 públicas y 14 privadas) y se movilizaron 176 estudiantes de toda la región. Se presentaron 14 consorcios de los cuales la Facultad de Psicología fue coordinadora de uno de ellos denominado (Movilidad Estudiantil para la Integración MEPI. Red de Facultades de Psicología del Mercosur). De la red MEPI participaron un total de 8 universidades y se movilizaron 16 estudiantes:

Por Argentina: Universidad Nacional de Córdoba, UNMDP.

Por Brasil: Universidad Federal Matto Grosso du Sur y la Pontificia Universidad Católica de Goiás.

Por Paraguay: Universidad Autónoma de Asunción

Por Uruguay: Universidad Católica de Uruguay y UDELAR.

De nuestra Facultad se movilizaron 5 estudiantes de Grado:

Sebastián David Cisneros	Universidad Católica de Uruguay
Verónica Goldenberg	UDELAR
Paula Mercedes Romero	Un. Autónoma de Asunción
María Belén Mari	Un. Autónoma de Asunción
Nancy Rustoyburu	Universidad Católica de Goiás

El taller de evaluación incluyó temáticas como la coordinación y estructura de redes, la logística para la preparación de las movilizaciones, los aspectos académicos (armado de plan y reconocimiento de actividades) y la valoración general del programa.

Fue un aspecto positivo que además de contar con la participación de los coordinadores institucionales, académicos y docentes, la participación de los estudiantes fue fundamental a la hora de considerar los resultados del programa. Por nuestra Facultad, participó el estudiante Sebastian David Cisneros.

El taller de evaluación concluyó con la consideración de que es primordial seguir impulsando este tipo de experiencias en nuestra región, entendiendo que las mismas contribuyen a la formación académica y al desarrollo personal de nuestros futuros profesionales.

Resultados Becas BAYLAT

Un estudiante de nuestra Facultad ha sido beneficiado

Desde la Subsecretaría de Postgrado y Relaciones Internacionales nos alegra informar que el estudiante **Juan Pablo Olthoff**, estudiante regular de nuestra Facultad, ha sido seleccionado como beneficiario del programa de becas BAYLAT dirigido a estudiantes de las Universidades asociadas de Baviera, para realizar una estancia corta de investigación en la Universidad de Regensburg, Alemania.

Durante su estancia de intercambio el estudiante desarrollará su propuesta de investigación titulada "*Consumo episódicos excesivo de alcohol y riesgo de incidente de tránsito*".

Felicitemos al estudiante y esperamos tenga una experiencia positiva y con importantes resultados. Celebremos este logro por cuanto ello significa una inmejorable oportunidad de adquirir y profundizar conocimientos en beneficio de su formación y de la Facultad.



Relaciones
Internacionales
Facultad de Psicología
Universidad Nacional de
Mar Del Plata

TELÉFONO:
(0223) 4752266
Interno 105
FAX:
(943) 111234

CORREO
ELECTRÓNICO
mar.guarin@gmail.com

Puede acceder
también

en:
<http://www.mdp.edu.ar/psicologia/>